

Hombre murió al volcar en las dunas de Ritoque

Pese a que está prohibido el ingreso y uso de vehículos motorizados en dunas y playas, hay quienes persisten en esta conducta, y este miércoles esta práctica tuvo consecuencias fatales en Quintero. En horas de la tarde se produjo el volcamiento de una cuadrimoto lo que derivó en la muerte de un hombre y que una mujer quedara

con heridas de gravedad.

El hecho sucedió en las dunas de Ritoque, donde ambos se encontraban recorriendo el lugar en cuadrimoto. Tras ser alertados de lo sucedido, indicó el capitán de Puerto de Quintero, capitán de Fragata Litoral Rafael Quijada, se dispuso "el despliegue inmediato de patrullas de Policía Marítima". Al llegar,

constaron que "una persona de sexo masculino de aproximadamente 32 años había perdido la vida y otra persona, una mujer de aproximadamente 20 años, se encontraba con lesiones graves", dijo. La joven fue llevada en primera instancia al Hospital Adriana Cousiño de Quintero y luego al Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar. ☺



ESTÁ PROHIBIDO EL INGRESO Y USO DE VEHÍCULOS MOTORIZADOS.